

SOLICITADA

A LA CLASE OBRERA Y AL PUEBLO

1. El 25 de Mayo de 1973, con la liberación de los combatientes presos, culmina todo un período de lucha revolucionaria y de movilizaciones populares. Fueron las luchas obreras y populares, en sus múltiples expresiones, las que derribaron a la Dictadura Militar, y no las tareas de los políticos burgueses y de los burócratas sindicales. Partiendo de la resistencia obrera después de 1955, las luchas de masas de la clase obrera y del pueblo y la lucha armada de la guerrilla se fundieron crecientemente a partir del Cordobazo.

2. No creemos que los problemas que padece el pueblo trabajador se puedan resolver conciliando los intereses de explotadores y explotados, de opresores y oprimidos. La liberación, el fin de la dependencia y de la explotación, pasa por el enfrentamiento y la destrucción del poder económico, político y militar del imperialismo y de la burguesía argentina, su socio menor. Como lo planteaba el Che Guevara: «revolución socialista o caricatura de revolución». Por eso no volvemos al peronismo, porque no pensamos que su conducción burguesa y burocrática sea capaz de realizar la transformación revolucionaria que necesita el país. Pero respetamos la expectativa popular en el peronismo y pensamos que la experiencia concreta que vivirán los trabajadores será la mejor prueba. Partiendo de la actual experiencia, luchando junto al pueblo, iremos demostrando la validez de nuestros planteos. Pero de la misma manera que respetamos el sentimiento popular, a los compañeros peronistas les pedimos que respeten nuestras posturas; ya mostramos, al estar a la vanguardia del combate contra la Dictadura Militar, de qué lado de la batalla nos encontramos.

3. «Bienestar Social - Ministerio del Pueblo» dice el slogan de uno de los sectores más reaccionarios del actual gobierno. O sea, el ministerio de las ilusiones para el pueblo, pero mientras tanto la economía sigue en manos de la patronal. La política económica basada en el pacto CGE-CCP es un intento de seguir sacificando a la clase obrera para superar la crisis. Declinos nosotros: basta de sacrificios para los trabajadores! Ya van 20 años que los platos rotos los paga la clase obrera. Si el país se encuentra en crisis, arruinado, la culpa la tienen el imperialismo y la patronal, que se llenaron los bolsillos a costa del trabajo de nuestro pueblo. La crisis que la pagan el imperialismo y la patronal, los explotadores extranjeros y nacionales! ¡Qué se desconozca la deuda externa! ¡Qué se nacionalice la

banca! ¡Que se establecen bajo control obrero las grandes empresas extranjeras y nacionales, sin indemnización ni compensaciones!

4. Cualquier que sean las expectativas existentes, sectores amplios de nuestra clase obrera y nuestro pueblo ya comprendieron que solo la movilización, la organización y la lucha garantizan la obtención de nuevas victorias. Así es como los trabajadores y la juventud empezaron un nuevo período de lucha, por la recuperación de las conquistas negadas por la Dictadura y la patronal en los últimos años. Es esta actitud combativa la que ha provocado de inmediato la reacción de la burguesía y de la burocracia. Esta reacción empezó bajo la forma de una gran campaña macartista contra los sectores revolucionarios y se centraba contra los compañeros del ERP. La prueba de que esa ofensiva derechista estaba dirigida no solamente contra la Izquierda revolucionaria sino también contra el peronismo revolucionario se tuvo en la sangrienta masacre de Trelew, que dejó un doloroso saldo de compañeros asesinados, torturados o heridos, a menos de un mes de la asunción del nuevo gobierno. Los mismos compañeros de la Juventud Peronista y de las Organizaciones Armadas Peronistas, alejadamente agraciados cuando se preparaban para festejar el retorno de su líder, han denunciado los responsables directos de la masacre; esos responsables son representantes de la misma conducción burguesa y burocrática del peronismo. Ahora, el blanco de esos elementos reaccionarios son los sectores avanzados, combativos, del movimiento obrero. En Córdoba, han pasado al enfrentamiento directo, armado, contra organizaciones y activistas democráticamente elegidos por los trabajadores, en claros e inequívocos procesos de lucha contra la patronal y la burocracia. La misma renuncia de Cámpora se inserta dentro de este marco de ofensiva de las fuerzas contrarrevolucionarias.

5. No repetimos las derrotas de 1955 y 1966. Que el imperialismo y la burguesía latinoamericana siguen dispuestos a cualquier cosa para detener el avance de las luchas obreras y populares quedó bastante claro con los sucesos de Chile y Uruguay. La ofensiva derechista hay que enfrentarla con todo, manteniendo claridad en los objetivos y realizando en la acción la unidad de todos los sectores obreros y populares. Impulsándolo con los métodos de la organización por las bases, la democracia obrera y la unidad en la acción, levantamos el siguiente programma de lucha para el movimiento obrero:

A) CONTRA LA CARESTIA DE LA VIDA

1. Por un aumento de emergencia de 60.000 pesos.
2. Por un salario mínimo de 180.000 pesos.
3. Por la escala móvil de salarios controlada por los trabajadores.
4. Control popular de los precios, con comités barriales.

B) CONTRA LA DESOCUPACION Y EL CIERRE DE EMPRESAS

1. Apertura de los libros de contabilidad de las empresas.
2. Derecho a voto sobre los despidos.
3. Escala móvil de horas de trabajo.
4. Control obrero de la producción.

C) CONTRA LA DOMINACION IMPERIALISTA Y LA ANARQUIA CAPITALISTA

1. Estatización con control obrero de las grandes empresas extranjeras y nacionales, sin indemnización ni compensaciones.
2. Determinación de las normas y ritmos por los mismos trabajadores.
3. Eliminación del personal de guardia improductivo.
4. Control obrero sobre las condiciones de seguridad y de trabajo, control obrero sobre la producción.

D) CONTRA LA REPRESION Y EL MATONAJE A LA CLASE OBRERA Y AL PUEBLO

1. Reincorporación inmediata a los despedidos por causas políticas y gremiales.
2. Juicio popular a los fusilladores de Trelew y a todos los torturadores y asesinos de la Dictadura Militar.
3. Autodefensa de las luchas obreras y populares.
4. Desmantelamiento de las fuerzas represivas.

E) Hacer frente contra el conjunto de las fuerzas reaccionarias, las bandas fascistas, el matonaje de la burocracia, etc., es una necesidad imperiosa para todos los sectores obreros y populares. Lo que lo-

gremos en ese sentido nos permitirá avanzar hacia la liberación definitiva de la patria, por el poder obrero y el socialismo.

